



さくら

川崎市立菅小学校

さくら級だより

R6. 11. 27

2024年も 残りあと1ヵ月！

日中はまだまだ暖かい日が続いていますが、朝晩は冬の寒さを感じるこの頃です。いよいよ12月となり今年も残り1ヵ月となりました。いつもさくら級の活動にご支援ご協力いただきありがとうございます。

今月9日には、150周年記念式典があり、保護者の皆様に発表した時よりも各学年さらにより発表ができました。体育館での演技だけではなく、入場前の待つ態度や入退場の歩き方などもしっかりとできていました。来賓の方や旧職員の方からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。演技を終えた子どもたちからは、ほっとした表情とやりきった自信に満ちた顔を見ることができました。

今月25日には、昨年度に引き続きフロアムーブメントの学習がありました。7月にアクアムーブメントの指導をしてくださった荒井先生を講師にお招きして、様々な運動を教えていただきました。子どもたちは、先生の動きをよく見て、いろいろな歩き方をしたり、ボールを扱ったりと体をたくさん動かして楽しく運動することができました。

今年最後の1ヵ月、健康に気を付けて元気に過ごせるよう、ご家庭でも体調管理をよろしくお願いします。

<冬休みの持ち帰りについて>

- ・防災頭巾（全員）
- ・自助袋（希望者）

希望の方は連絡帳で担任へお知らせください。

さくら体育の様子です。

12月の生活目標

健康に気をつけよう

150周年記念式典に向けて作った掲示物です。

